

TC Penthalaz

Tout petit et tout beau pour 2011

Lové dans un cadre idyllique, au bord de la Venoge, le TC Penthalaz invite au jeu et à la détente. Le club-house relifté, de rouge vêtu, trône dans un vert décor.

Si les deux courts, en terre battue, brillent au soleil, c'est parce qu'ils viennent de se faire aussi une beauté. «De moins en moins de clubs ont des courts en terre battue, car cela implique des frais annuels assez élevés. Il faut remettre les terrains en état avant chaque début de saison. Cela coûte environ douze mille francs par année au club», explique Christian Schmutz, un président fier de son club. Le TC Penthalaz n'est pas subventionné et vit grâce aux diverses actions de collectes de fonds mises en œuvre par le comité. Et de poursuivre: «Nous avons de la chance car les terrains ont été bien construits. Le fond est parfait, les fondations sont saines. C'est un de nos atouts, car il n'y a plus que les grands clubs qui possèdent des courts en terre battue. Depuis que nous avons rénové notre club-house, les promeneurs s'arrêtent pour s'inscrire».

Toutes les semaines, la boîte aux lettres située à l'arrière du club-house accueille de nouvelles inscriptions. La motivation est réelle car la boîte aux lettres est bien cachée!

Coup de jeune

Le club-house, construit en 1962, douze ans après la fondation du



Bluette Rochat n'a pas osé de dire au début qu'elle jouait au tennis.

club, a retrouvé sa couleur d'origine. Elle est flashy, elle plaît et elle attire... Jean-Luc Villard, architecte et responsable infrastructures a «relooké», avec beaucoup de goût, ce lieu où il fait bon traîner après une bonne partie. Harmonie de couleurs, un joli petit coin cuisine, une nouvelle terrasse, depuis laquelle plus d'une trentaine de personnes pourront suivre les matches, bref... rien n'y manque... même l'écran plat afin de ne pas «loupé» un match de Federer!

Si les frais d'aménagement, environ douze mille francs, ont été pris en charge par le club, la commune, elle, a réglé la facture de deux cent cinquante mille francs pour la rénovation du club-house.

Le TC Penthalaz compte aujourd'hui cent vingt membres. «Nous pourrions en accueillir encore une trentaine, mais avec deux courts, c'est le maximum si nous voulons être à l'aise», précise Christian Schmutz.

Le club compte deux équipes interclubs hommes (actifs et jeunes seniors). On retrouve les joueurs du TC Penthalaz également à La Coupe Bellaria et Lombardet.

Kidstennis

Décidément, 2011 a apporté son lot de nouveautés! Finalement des cours pour les petits loulous.

Deux très bons joueurs, Laurent Zimmermann et Raphaël Becher, trente deux ans à eux deux, ont suivi la formation «kids tennis».

Depuis début mai, les enfants âgés de quatre à neuf ans, peuvent taper leurs premières balles. Que d'arbres pour grimper, après son cours, pendant que maman termine son café... mais attention de ne pas tomber dans la Venoge! Pour les adultes? Georges Meyniel est là.

Tournoi des Cancaniers

Pourquoi avoir rénové si ce n'est pour partager ces lieux agréables?



Christian Schmutz, un président tout fier de son club.

Un comité aux compétences diverses et complémentaires, soudé, sympathique et souriant, possédant «à fond» l'art de l'accueil, que ce soit pour un repas de soutien ou une verree, a décidé d'organiser un tournoi Swiss Tennis JS 35+ R6/R9.

Le Tournoi des Cancaniers se déroulera du 1er au 3 juillet prochains. «Les Cancaniers est le nom donné aux habitants de Penthalaz qui avaient l'habitude de se réunir pour...cancaner!», ajoute en souriant le président.

Membre fondatrice

Bluette Rochat, qui préfère cacher son âge, court encore deux fois par semaine (selon la météo) après la petite balle jaune.

«Je joue depuis bien plus longtemps que Federer au tennis, mais pas aussi bien», lance-t-elle d'emblée avec un grand éclat de rire. «A l'époque, je travaillais aux Câbleries de Cossonay (qui se trouvaient au côté du TC actuel), dans un bureau et c'est une amie téléphoniste qui m'a entraînée pour prendre des cours de tennis. Il faut dire que je venais de la campagne et le tennis était un sport un peu snobinard. On voyait jouer plutôt les patrons et les employés chics. D'ailleurs je n'aimais pas dire dans mon village que je jouais au tennis».

Mais à vingt et un ans, elle a rejoint la poignée d'employés des Câbleries qui a fondé, en 1950, le TC des Câbleries et Tréfileries.

Bluette Rochat est une personne active et toujours au service des autres. Jusqu'à l'année dernière, elle faisait du transport bénévole. Côté le tennis-club? Elle a occupé le poste de secrétaire, caissière, sans oublier le rôle de capitaine pour les interclubs.

Plus beau souvenir? Mon titre de Championne vaudoise simple dame, à Lausanne, en 1964.

Une petite anecdote? Comme le club-house a été construit bien plus tard, j'ai cousu des rideaux, que l'on avait suspendus à côté des courts, pour pouvoir se changer. C'était drôle, on a passé vraiment des bons moments.

Animations

Un club où il fait bon vivre, c'est ainsi que l'on pourrait définir le TC Penthalaz. Quel membre n'a pas pris part à la «soirée détente et grillades» qui a lieu tous les derniers vendredis du mois? Des tournois internes, organisation de la Journée suisse du Tennis (27 août), sans oublier le raffiné repas de soutien annuel. Renseignez-vous déjà pour la date de l'an prochain et inscrivez-vous, vos papilles gustatives vous en seront reconnaissantes!

Eugenia Crescenzo

Rédaction vaudoise

Eugenia Crescenzo
ennajenny@yahoo.fr